

PlantaDoce.

Empresa

Caser redobla su apuesta por el sector dental con aperturas en Tenerife y Toledo

La compañía aseguradora, que ha recibido el interés por parte de Mapfre para ser adquirida, suma ya más de quince centros odontológicos en España.

A.Escobar
27 mar 2019 - 05:00



Caser vuelve a apostar por la industria odontológica española. La compañía aseguradora y de servicios sanitarios contabiliza ya un total de 17 clínicas dentales en el país, las dos últimas puestas en marcha en Tenerife y Toledo, según ha podido saber PlantaDoce.

La clínica de Tenerife se encuentra ubicada en el número 20 de la Avenida Suecia de Los Cristianos, en la costa sudoeste de la localidad canaria. Por otra parte, el centro de Toledo se ubica en la Avenida Irlanda de Toledo, propiedad anteriormente de la sociedad Biogesdent. No han trascendido datos económicos sobre la incorporación de las instalaciones a la red de Caser.

PlantaDoce.

Con estas dos nuevas aperturas, Caser dispone de cuatro clínicas en Madrid, dos en Barcelona, dos en Zaragoza, dos en Tenerife, una en Málaga, una en Logroño (La Rioja), una en Las Palmas de Gran Canaria, una en Sevilla, una en Toledo, una en Valladolid y una en Vigo. **La compañía continúa de esta manera con su plan de negocio que contempla un total de 28 centros odontológicos en España en 2022.**

Caser inició su andadura en el sector dental en 2014, con la apertura de una clínica en Majadahonda

El salto al negocio dental de Caser se inició en junio de 2014, año en que la empresa puso en marcha su primer centro en el número 17 de la calle Doctor Calero de Majadahonda (en Madrid). Meses más tarde, en marzo de 2015, Caser inauguró su segunda clínica en la localidad madrileña de Móstoles, ubicado en la calle Canarias.

La compañía alcanzó un beneficio neto de 87 millones de euros en 2018, un 32% más respecto al ejercicio 2017. El resultado antes de impuestos del grupo fue de 112,8 millones de euros, lo que supone un incremento del 29%.

Las sociedades del grupo (Caser Residencial, Acierta Asistencia y Hospitales Parque, entre otras), facturaron conjuntamente un 18% más en 2018 en comparación con 2017, superando los 141 millones de euros. Caser emplea a más de 3.000 personas, tiene más de dos millones de clientes y 9.000 puntos de venta en entidades financieras.

La aseguradora también opera en otros mercados como el de la tercera edad, segmento en el que cuenta con 19 residencias, tres de ellas adquiridas en el último año en Zamora, Badajoz y Pontevedra.

Mapfre remitió un comunicado a la Comisión Nacional del Mercado de Valores para tomar el control de Caser

Por otro lado, el pasado febrero Mapfre se puso en contacto con Caser para una posible toma de control

PlantaDoce.

, según explicó la aseguradora presidida por Antonio Huertas en un hecho relevante remitido a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (Cnmv).

En la nota, Mapfre aseguraba que remitió una mera carta de interés (no solicitada) en la posible adquisición de una participación mayoritaria de dicha compañía. En la misma no se recogían cifras económicas, ni incluía referencias del precio de la posible operación. No obstante, el pasado lunes Huertas señaló, en un evento celebrado en Madrid, que Mapfre no ha recibido respuesta a su oferta.